

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre el amaño de partidos de fútbol en relación con apuestas deportivas.**

Congreso de los Diputados, 4 de abril de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los acontecimientos sucedidos en los últimos días relativos al posible amaño de un partido de fútbol ha vuelto a poner de manifiesto las carencias de nuestro país a la hora de prevenir este tipo de conductas delictivas.

En una pregunta por escrito presentada por este diputado el pasado mes de septiembre en la que me interesaba por el Convenio del Consejo de Europa sobre Manipulación de Competiciones Deportivas el Gobierno ha respondido parcialmente las preguntas planteadas, señalando, además, que los trabajos para combatir con el amaño de partidos están atrasados. En la contestación del Gobierno se señala que se está discutiendo la creación de una plataforma nacional que pueda servir para intercambiar información y coordinar la lucha contra el amaño de partidos, pero que se está estudiando sus competencias, composición y funcionamiento. No se especifican ni plazos ni medidas concretas para su puesta en funcionamiento.

También señalan la participación de nuestro país, a través del Consejo Superior de Deportes y la Dirección General de Ordenación del Juego en seminarios internacionales de esta materia. No aclaran, sin embargo, las conclusiones extraídas de estos seminarios.

En relación a la firma de convenios de colaboración con ligas profesionales, sólo se menciona el acuerdo firmado con la Liga de Fútbol Profesional (LFP) con el CSD. No se especifica si existen otros convenios con otras ligas inferiores u otros deportes.

Desde Ciudadanos consideramos urgente desarrollar, y ratificar, el Convenio del Consejo de Europa sobre Manipulación de Competiciones Deportivas, así como hacer partícipe a todas las federaciones deportivas de la lucha contra la manipulación de competiciones deportivas.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas concretas está llevando a cabo el Gobierno para combatir la manipulación de las apuestas deportivas en competiciones que no sean la Liga de Fútbol Profesional? ¿Se están firmando convenios con las federaciones o ligas de otros deportes mayoritarios?

2. ¿Cuántos casos de amaños de apuestas deportivas en cualquier deporte y categoría se han detectado en el último año? ¿Qué manipulaciones concretas?
3. ¿Cuándo piensa el Gobierno desarrollar la plataforma nacional que pueda servir para intercambiar información y coordinar la lucha contra el amaño de partidos? ¿En qué fase de desarrollo se encuentra a día de hoy? ¿Con quién se está trabajando al respecto?
4. ¿Qué conclusiones se extrajeron de los seminarios internacionales sobre la prevención de la manipulación de apuestas deportivas?



Rodrigo Gómez García
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

C.DIP 28665 04/04/2017 17:45